



Aux Parents des élèves de
l'Etablissement de Floréal

Lausanne, août 2017

Utilisation d'Internet dans les classes

Madame, Monsieur,

Le canton de Vaud et la Ville de Lausanne mettent à disposition des écoles le réseau Internet afin de faciliter l'intégration des Technologies de l'information et de la Communication (TIC) dans les classes.

L'objectif de l'Etablissement de Floréal est d'utiliser le réseau Internet à des fins pédagogiques, de formation et de prévention. Ce réseau est un outil exceptionnel pour avoir à disposition des jeux éducatifs et des ressources documentaires.

L'enseignant-e choisit les sites sur lesquels les enfants ont l'autorisation d'aller. **Les enfants ne surfent pas librement.** Par ailleurs, les ordinateurs scolaires disposent de filtres et de sécurités très efficaces. L'enfant n'ira que sur des sites présentant **un intérêt pédagogique ou éducatif.**

Les enfants n'auront jamais accès sans surveillance au réseau Internet. Ils n'auront aucun contact avec des inconnus et ne correspondront qu'avec des personnes connues de l'enseignant-e.

Nous vous faisons part, Madame, Monsieur, de nos salutations les meilleures.

Céline Deforel et Mirielle Charrière

**Personnes ressources médias,
images et technologies**

Sylvie Winkler

Directrice